del temporal en el sector del Alframbra se han ocupado los pueblos de Ababuj y

En el sector de Ejulve se avanzaron siete kilómetros y en el de la costa dos

Parte oficial de guerra

Salamanca .- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 26 de Abril de 1938.

El mal estado del tiempo, con el violento temporal de lluvia y muy escasa visibilidad, ha dificultado mucho las operaciones en el día de hoy, lo que no ha impedido que nuestras tropas del sector del Alfambra hayan conseguido avanzar, ocupando y rebasando los pueblos de Ababuj y Jorcas, después de vencer la resistencia del enemigo que ha sufrido elevadísimo número de bajas, quedando completamente deshechos tres es uadrones rojos que intentaron un contraataque a caballo.

En el sector Sur de Ejulve, también, se ha avanzado en una profundidad de siete kilómetros, ocupando importantes posiciones y cogiendo 163 prisioneros, dos de ellos oficiales, varios centenares de fusiles, ametraliadoras, fusiles ametralladores y gran cantidad de muni-

En el sector de la costa se ha rectificado nuestra linea, avanzandola dos kilómetros y se han causa lo al enemigo enormes pérdidas al intentar recuperar las posiciones que ha perdido.

En el sector de la costa se ha rectificado nuestra lilicianos y paisanos y se han evacuado hacia Huesca unos 80 niños de una colonia escolar que, con sus maestros, se habían refugiado en las alturas de Benasque. Salamanca, 26 de Abril de 1938 .- II Año Triun-

Crónica de la situación mi itar

Salamanca, 26. - Nuestro

deaba por el Sur la carretera fambra.

frente de Teruel se resguarda-

de Montalbán, después descen

alcanzando las dos vías, casi

paralelas, que bajan hasta Cue

Mediterráneo.

piendo el frente enemigo.

TINTOS

tes la anchura de nuestras po-

siciones no adquiría una pro-

fundidad de cuarenta kilóme-

tros. Es posible que algunos es

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor. Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

CRONICA DE GUERRA

tima noche de la vida de mi es

poso hubiese podido hacerlo--

que le digo en esta carta Ten-

neas rojas, hoy Teniente Pro-

visional de Infanteria, herido

dos veces en el frente de bata-

lla y no quisiera que sus com-

Agradecida se ofrece ie us-

mite dat a conccer a mis net

manos españoles este verdade-

son con Irlanda

Por EL TEBIB ARRUMI

tiempo. Aqui la lluvia ha caí La tregua que ha ofrecido el para todos y vosotros, mis que lor que a todos nos inundó y do en abundancia con interva- tiempo yo la aprovecho para, ridos padres, los recibiréis de nos prestó uerzas para resistir. los de pequeños claros. Todo como siempre, pasar mi visita vuestro hijo que no os olvida. Yo, débil mujer, al acudir la úl ello, naturalmente, ha reducido al archivo. Y hoy voy a ofrecer el circulo de nuestras operacio- dos cartas, cartas que son annes. Pero, a pesar del temporal, tagónicas, pero las dos tienen se han aprovichado, todo lo po su enjundia. La primera es de quiera sabe donde estaremos ma pues otra cosa hubiese sido ofen sible, los momentos en que el un miliciano rojo, llamado agua permitia avanzar a nues- Juan, verdadero humorista que tros soldados. Las fuerzas de merecería un premio en un con Galicia han avanzado lo sufi- curso, porque hay que ver con ciente para ocupar Torrele y la frescura e ingenio con que rojos, que permiten circular tal alguna crónica próxima y so-Punta Quemada, mientras que relata, a los suyos, la situaotra columna operaba a caballo ción en que se encuentran las sobre la carretera de Cuevas de fuerzas ante el combate. La car misiva de los rojos pase al Mu- bles crónicas de usted ha de ser Vinromá. Y las del frente de ta, integramente, dice así Está Teruel también han sufriao los escrita con lúpiz y fechada en rigores del tiempo; pero, aún Santa Bárbara, el 13 de Abril así, han ocupado el pueblo de de 1938: Ababuj, avanzando por otros sectores en bastante profundi- milia: dad, que no puedo precisar en el momento de dar la crónica. lud y así deseo que vosotros es En resumen, un día de relativo téis bien. Como véis no dejo descanso pira las tropas, im- de escribir para que no ten-

"Querida esposa y demás fa-"Sigo en buen estado de sapuesto por la lluvia, por el ven gáis preocupación, pues me endaval. Pero no ha pasado en cuentro bien: Sólo el disgusto blanco, porque las posiciones de no estar a puestro lado es ocupadas señaladas y otras to- lo único que me tiene algo arru gado. La vida que llevamos no podéis imaginar lo divertida que resulta, con tanto correr y correr, pues en el pueblo que más, estamos una noche. En el Importancia de la rotura del fren-más. estamos una noche. En el pueblo de Don Manuel estuvipongo que cuando terminemo nuestro viaje de pueblo en pueblo la querra habrá ya terminado. A mis padres les dices OTRA VEZ EN MARCHA ba fraguando. Ya tenemos el los rojos puedan rehacerlas. Se que escribo sólo esta carta por frente marxista quebrantado trata de una zona muy dificil, ta que nos fijemos en sitio fien tres puntos principales: el montuosa, de altiplanicies y io. Muchos abrazos para todos, besos para 'a nena, que son mu chas las aa ras que tengo de ver la, y tú los recibes de tu esposo que no te olvida .-- Juan."

> Y luego añade: "Mis queridos padres:

"Como leeréis en la carta,

Se ha acertuado hoy, en to- madas y que no puedo precisar alpargatas, para que no se cai plenamente satisfecho por lo do el frente de levante, el mal son de verdadera importancia. gan al correr. Muchos abrazos que hacía sueron cómo un va---Juan".

Y como Posdata, dice: "Señas no pongo porque cual en tales momentos no lo hice

Como se verá la carta no tie que a cambio del indulto acepne desperdicio y da idea de cuál tase un pacto con los rojos. Yo es la flojera que hay entre los le ruego que exprese esto así en misiva y que caiga en nuestro bre todo que si la crónica del poder. Yo propongo que esta día 21, como todas las admira seoe, que habrá de formarse, de publicada, tenga en cuenta lo

La otra :arta es antagónica, go un hijo del mismo nonibre reflejo exacto de cómo se sien- que su padre, fugado de las li te en España la guerra y de cómo se siente el deber. Recordaran mis habituales oyentes que daderamente excepcional y he- dre no supinos aprovecha: bien roico del Teniente Coronel de la lección viva y el ejemplo que Estado Mayor, don Carlos No nos dió el héroe que siempre reña y que vi aludir a como siempre vivirá en nuestra meeste mártir de esta Causa se ne moria. gó a firmar su adhesión a los rojos, ni ante la seguridad de ted afectuosamente, s. s. s. q. e. que sería matado y a lo que s. m. Blanca Masip, viuda de glaterra quiénes son sus amigos. tampoco accedió a las súplicas Moreña". de su mujer y de sus hijos, que Pues bien, tengo que rectificar daderos, la caria que acabo de

"Señor "Tebib Arrumi" Cronista oficial de Guerra dre que acabo de nombrar. A del Cuartel General del Genera- mi la emoción no me deja po-

Muy señor mio:

YUGOESLAVIA SE DISPONE A RECO-

NOCER AL GOBIERNO DE FRANCO

Belgrado, 26. — Según informan varios periódicos de

Con profunda emoción y re conocimiento he oido por la radio su cronica del 21 último, en la que dedica brillantes u encendidos púrrafos a enaitecer la memoria de mi heroico espo so, Carlos Moreña Echevarri. La linea de conducta recta y

Los amigos de la España roja

La táctica diplomática de la España roja, desde el punto y hora en que comenzó la guerra, fué la de presentarse al mundo como defensores de la democracia y las libertades del pueblo. Mientras se realizaban los crimenes más abominables, se pedía ayuda a las democracias del mundo, porque ellos, los rojos, defendían los derechos del pueblo y los ideales de libertad. Estas hipócritas declaraciones se desmentían con la ola de asesinatos; mientras la propaganda marxista seguia cantando a la democracia y a los derechos e ideales populares, en Madrid se asesinaba a miles de ciudadanos y eran fi silados

Pero a pesar de estos crimenes y estas vilezas, la propajanda roja tuvo éxito, es cierto, y muchos espiritus fueron ganados por ella. Sobre todo el éxito les acompañó en Inglaterra Francia. Con ello los rojos arrecieron en su propaganda paa monopolizar la amistad de las naciones tradicionalmente iberales. Ellos, desde las columnas de su Prensa, prodigaban os elogios a esas naciones.

sin proceso otros muchos miles. La muerte estaba en el orde.

Más tarde se fueron aclarando las cosas y el mundo aprendió que los que se llamaban demócratas no eran más que una horda de asesinos. Y entonces se apartaron de ellos:

Y se dió un fenómeno cruel. El marxismo español q e se decia amigo entrañable de Inglaterra y Francia empezó a insultar a sus amigos. Especialmente a Inglaterra le dirigian no ya criticas sino insultos escandalosos; sobre todo desde la caida de Eden del Ministerio del Exterior su Prensa se agita desaforadamente en blasfemias contra la Gran Bretaña. Ahora con motivo de la firma del acuerdo anglo-italiano ha aumencrónica, hablaba yo del caso ver pañeros creyeran que él y su ma tado el odio y la furia. Y entre otros ejemplos que pudiéramos citar, recojamos lo que decia "La Vanguardia" de Barceona del dia 22 del corriente: "La firma del pacto anglo-italiano viene a ser el reconocimiento y la aceptación de la delincuencia internacional por parte de Inglaterra. En otras epo ras la Gran Bretaña daba patentes de corso y hoy forma una permosa legenda de bandidos modernos"

Esto es lo que dice "La Vanguardia". Aqui debe ver In-

Y lo más curioso no es esto, sino que los rojos insultan y se quejan de Francia; de la Francia que les ha enviado avio-Una u mit veces rectificaré no querían quedarse huerfanos. lo que decía en aquella crónica nes, cañones, ametralladoras y hombres, de la Francia que, esdel 21, puesto que ella me per- pecialmente en estos días, les ayuda con todos sus medios y en el máximo de lo posible.

Y como prueba de ello cojamos otro número de la "Vanyuardia" de Barcelona, este del 24 del corriente, que dice: "En ro ejemplo de patriotismo que es la carta de la viuda y ma- el fondo en Francia todo es medianía que le sirve de cobardía

El marxismo español ya no ve amigos en ninguna par ner ningún comentario. Hecha te; está en la situación de un hombre perdido, que cargu to la rectificación solicitada yo me das sus desgracias a sus amigos y así insulta a Inglaterra. Y limito a exclamar: ¡Arriba Es aun a Francia, complice del maexismo y que ha tenido la culpa de la prolongación de nuestra guerra.

vas de Vinromá y Alcalá de me he corvettido en viajante. avance ha sido notable pero Chivert; total que la ciudad magnificas. Esperemos, mien-Es una vida azarosa, pero se decidida que este se trazó y la la ofensiva alcanzó extraorditras tanto, grandes noticias de Teruel se encontraba a la que estos días se sucederán ma pasa muy bien. Todo es acos- aceptación de la muerte, no ya Chamberlain informó del acuer misma altura que nuestras con naria profundidad en el sector tumbrarse a calzarse bien las sin vacilación ni desmayo, sino quistas septentrionales del li-

En todos estos sectores el central al Sur de Montalbán. Los pueblos de Mezquita de toral y en cambio nuestro fren Jarque, Jarque, Covatillas y te dibujaba un marcado semi-Aliaga han caido en nuestro circulo que era necesario rectipoder. Aliaga es nudo de coficar para consolidar el largo brazo español que tocaba el municaciones en una zona don de estas escarean. El avance rea lizado no baja de veinte kiló-El día 23, el Cuerpo de Ejér metros de profundidad. A la cito de Castilla se disparó coizquierda de Castellote se ha mo un ariete en marcha romtomado Ejulve, cortando la ca rretera que desciende a Canta-POR TRES PUNTOS DISvieja, pueblo emplazado a me dio camino en la ruta Teruel-Albocacer; v en el secto: de La rotura del frente rojo se Alfambra al Norte de Sierra 66 ha realizado por tres puntos Gudar se han ocupado Galve distintos. Los marxistas hay Aguilar de Alfambra, punbian fortificado extraordinaria to, este último que facilitará mente este sector, abrigando extraordinariamente los avansin duda esperanzas de poder yugular nuestra ofensiva hasta ces de las tropas que operan al el mar, arremetiendo contra Sur de Aliaga. En definitiva. que se ha movido un frente, nuestra linea. En algunas par-

te rojo en el sector de Teruel

AVANCES

DESCONCIERTO ENE-MIGO

ta kilómetros.

cuyo largo excede de los cchen

trategas marxistas viesen con cierto optimismo nuestra pro-Y los marxistas ya no sa gresión hacia Castellón de la ben qué hacer. Estaban tratan Plana. Estos días leimos en al do de contener e impedir nues gunas periódicos extranjeros tra llegada a Castellón y aho que el Ejército nacionalista ha ra ven que se les viene encibía extendido en forma atrevi ma la ofensiva que libertará da los frentes; pero lo que no totalmente a la provincia de Podían sospechar es que la res- Teruel. Una vez deshechas es-Puesta a esta opinión se esta- tas líneas será muy difícil que

Norte de Fjulve, al Sur de páramos, sin comunicaciones ba tras el río Alfambra y bor Montalbán y en el alto Al- para enviar refuerzos con la ra pidez necesaria. Esta región se encuentra cerrada al Sur por día por la carretera de Morella IMPORTANCIA DE LOS la sierra de Gudar y la de Mos queruela. En cuanto estas se encuentren vencidas las perspec tivas de nuestro avance serán temáticamente. Nuestra faja del Mediterraneo aumenta en grandes proporciones y en temibles amenazas. Los marxistas de Castellón de la Plana nos descubrirán muy pronto, con sus futuras actitudes, por donde se les acerca la heca- esta capital, Yugoeslavia se propone, para muy próxima fecha, efectuar el reconocimiento del Gobierno del Generalísimo

MANIFESTACIONES DEL CAUDILLO derrota de los rojos es inevitable" HA SIDO LLAMADO A LON-

Las relaciones con los países amigos serán amplias y cordiales

Estado español, Generalisimo bamos por la justicia. Franco, ha concedido una en- Con Alemania - siguió di- LORD HALIFAX SE ENTREVIS cos y cincuenta millones en las trevista a un periodista alemán ciendo — nuestra simpatia es

El Generalisimo Franco ha mayor y en la Historia, siemdeclarado que después de la pro-pre que fueron juntas, realizagresión de las tropas nacionales ron grandes hechos. En el asen los frentes de Aragón la de pecto económico España y Ale rrota de los roios es inevitable. mania se con plementan y ello

Sobre las relaciones con los hará que una y otra sean bepaíses amigos, dijo que serán neficiadas en el intercambio de do esta mañana en el Foering

a los países que en los momen común contra el comunismo, y to estudiar el asunto del recoltos difíciles se portaron con nos gó el Generalís mo Franco — pecialmente por nuestra lucha tos difíciles se portaron con nos do que éramos nosotros los mentar los lazos que nos unen. mo ginebrino,

DRES EL MINISTRO BRITANI tica internacional. CO EN PRAGA Londres, 26. - Oficialmente

se comunica que el ministro ir glés en Praga ha sido llamado por a Foering Office, para infor mar sobre la nueva situación creado en Checoeslovaquia, en vista de las ocho dimandas he chas por los alemanes sudetos. En los círculos políticos se concede gran importancia a este Berlin, 26. — El Jefe del que deciamos verdad y luchá- viaje del Ministro inglés en Pra

TA CON AVENOL

Trataron de la próxima se-sión de la Soci. dad de Naciones

Londres, 26. - El Ministro Relaciones Exteriores en In glaterra, lord Halifax, ha ricib productos. Sobre el ideal polí- Office, la visita del secretario No podemos olvidar - agre- tico ambos son casi iguales, es general de la Sociedad de Nacio nes, señor Avenol.

otros como verdaderos herma- en las relaciones culturales tam en Etiopía, que se ha de tratar Gobierno de Checoeslovaquia, so otros como verdaderos hermanos y que expusieron al mun- bién nos esforzaremos en au- en la sesión que a primeros de pena de dar lugar a una tiran mayo ha de celebrar el organis- tez que es dificil prever lo que

ALFAMBRA

NI UN BARCELONES SE ACUESde esta tarde, en la Cámara de los Comunes, el Jofe del Go TA SIN OIR HI PARTE DE GUE RRA DEL CUARTEL GENERAL bierno inglés, Neville Chamber-DEL GENERALISIMO ain dijo que esperaba que los

De nada sirven las medidas

bierno rojo, a quien no đan

LA ZONA RCJA NO DES-

EN LA ZONA ROJA NO

DESCANSAN LOS DO-

MINGOS NI LOS PERIO-

DISTAS

Valencia. 26 .- "Radio Nor

"A partir de ayer, lunes, ha

sido suprimido el descanso do-

minical de la Prensa, para evi

tar que el público quede sin

MAYO

Barcelona. 26. — Ha sido

informcaión del parte de gue-

ningún crédito.

guiente noticia:

Varias informaciones de interés

diputados acogiesen con agrado Barcelona, 26. — La noticia la firma del acuerdo anglo-irlandés y que él, por su parte, expresaba su satisfacción por-que habría de servir para estre jo del Alfambra por tres sitios, ha causado sensación en Barce char la cordialidad entre los lona, pues el elencio de los Par También se ha r ferido Cham tes de Franco de estos días les berlain, en su discurso, a la visi tenía inquietos y el parte de ta que han de hacer, esta sema Negrin nada indicaba. na, a Londres el Jefe del Gobi r

draconianas del Gobierno mar-Deladier y Bonet, r spec xista ni las persecuciones a los que no entregan los aparatos Por ú timo expresó su satisfac ción por la firma del acuerd receptores de radio, ya que no anglo-italiano, del cual se dara hay un barcelorés que se acues cuenta a la Cámara, en breve n un próximo debate sobre poli Oficial de guerra del Cuatrel

y el ministro de Relacione

Exteriores de Francia señor

SE VAN A MEJORAR LAS FA-BRICAS DE GAS Y ELECTRICI DAD DE VIENA

Viena, 26. - El Alca de de la ciudad, con objeto de mejorar el alumbrado de Viena y procu rar trabajo a los obreros ha dis puesto la ejecución de trabajos de ampliación en las fábricas de

gas y electricidad. En las primeras se invertirán veinte millones y medio de mar de electricidad.

LA PRENSA POLACA PONE DE RELIEVE LA INJUSTA ACTI-TUD DEL GOBIERNO CHECO CON RESPECTO A LOS ALE-MANES SUDETOS

Varsovia, 26.. — Toda la pron a polaca comenta los métodos rra y haga caso a los bulos y abusivos del Gobierno checoeslo rumores prepalados por ios de vaco contra la minoria de los rrotistas"

alemanes sudetos.

También destaca el discurso SUPRIMEN LA FIESTA pronunciado por el jefe de esta MARXISTA DEL UNO DE minoria y las ocho peticiones chas, que habrá de aceptar e pudiera originar.

EN BARCEI ONA CAUSA dice una nota del ministerio ro SENSACION LA ROTURA jo, las circunstancias actuales DEL FRENTE ROJO DEL no son para fiestas.

HAN TRASLADADO EL CUARTEL GENERAL DE LAS BRIGADAS INTERNA CIONALES

Valencia, 26. - El Cuartil General de las brigadas inter nacionales que desde hace más de haber sido roto el frente ro | de un año se hallaba en Albacete ha sido trasladado a otro lugar, guardándose reserva sobre la nueva ciudad donde si ha instalado.

PARA CUANDO SE LIBE REN MACRID Y VALEN-CIA

EL AYUNTAMIENTO DE SEVI LLA DONA 200.000 PESETA PARA AUXILIO SOCIAL

Sevilla, 26. - El Ayunt miento sevillano ha acordado te sin haber escuchado el Parte donar doscientas mil pesetas p ra el Auxilio social de Madrid General del Generalisimo, mien y Valencia. tras que pocos oyen el del Go

La Delegada de este servicio estuvo en el despacho del Alcal de para agradecer el espléndido donativo.

La primera autoridad municipal de Sevilla ha hecho un llamamiento a la población pa ra que contribuya a esta obra para cuando sean liberadas di chas capitales. habiéndose cote" ha dado esta mañana la si menzado ya a recibir donativos en metálico y en especie.

> LA HUELGA DEL HAMBRE DE LOS ARABES RECLUIDOS EN Veintiocho da ellos han teni

do que ser hospitalizados

Jorusalén, 26. —La huelga del hambre declarada por los árades recluidos en el campamento e Haiffa, se ha extendido sien lo ya casi todos los detenidos los que han secundado esta ac-titud. Veintiocho de ellos han tenido que ser hospitalizados. El Alto Comisario inglés reci

be peticiones de todo el país, pa del uno de Mayo pues, según detenidos.

HOTEL MAJESTIC

CEUTA

ACCION CATOLICA EN CEUTA

Kotable conferencia de la Presidenta Nacional en el Teatro Cervantes de esta ciudad

rita María de Madariaga.

blación ardía en deseos de es- de su gran cultura y altos co- te en la propagación del Catecuchar la autorizada palabra nocimientos dando verdadera- cismo y a cumplir sus precep de la notable conferenciante mente un curso de Historia de tos y mandamientos, único mo que mantuvo durante cerca de España a cuya terminación se do de que nvestra Patria vueldos horas consecutivas la aten sucedieron las formidables ova va a ser lo que fué cuando la ción de numeroso y selecto au ciones, que el público la tribu espada y la cruz cruzaron el ditorie que asistió al hermoso tó en justísimo homenaje a su mundo descubriendo la gran actor

El Teatro presentaba un as pecto imponente. Estaba exor portantísima la dedicó al escanado con gallardetes y bande- broso tema social y extra-poras de la Acción Católica Na- lítico del momeno.

lores de la de Acción Católica de cosas presentes. predominaban en la sala.

En el escenario, un gran re trato del Candillo Generalisimo Franco, presidía el grandioso acto.

Asistieron nuestras autoridades, entre las que se hallaban en su palco respectivo S. E. el Delegado del Gobierno acom pañado de su respetable familia, el Ayudante de S. E. el Ge neral en Jefe de las Fuerzas Mi litares de Marruecos, Comandante señor L!amas del Toro, en su representación, el Alcalde la ciudad, a quien acompañaba el Presidente y Fiscal de la Sala de la Audiencia de Cádiz, que se encuentra en nuestra ciudad y varios señores gestores.

En otro palco vimos a nues tras autoridades eclesiásticas, al Ilustrisimo señor Vicario Ca pitular y el Clero catedralicio en pleno, el Ilustrisimo señor Inspector Castrense de las Fuer zas Militares de Marruecos pa dre Planas, Párrocos de nuestras Iglesias, v varios sacerdo-

tes más. También ocupaban otro pal co los heridos y mutilados así como representaciones nutridisimas del Instituto Hispano Ma rroqui, Magisterio, Escuelas de Nuestra ciudad y las alumnas del colegio de las Madres Con ceccionistas y otros colegios par

El lleno fué esorbitante abun dando entre la enorme concurrencia el sexo fuerte.

lidades y dotes. PALABRAS DE LA SEÑO-

RITA MARIA DE MADA-RIAGA

Seguidamente se levanto la notable oradora Católica y su presentación en el estrado fué acojida con una imponente sal va de aplausos que duró un gran rato.

Comenzó su acertada disertación saludando a las dignísimas autoridades al Clero y al guidamente a la explicación de corresponde a todo buen cató-

Subrayó de manera majis tos desde el comienzo del Crisdos en los distintos periodos y cia.

No entregarlo, una traición.

Con una concurrencia nu- nificar que hay que sacar de que estos no se precisaban en

en la mañana de ayer, la con- dos partes. Una del verdade- Patrio y Católico. ferencia que estaba anuaciada, ro significado del Catolicismo Ante su anuncio, nuestra po en consideraciones hizo gala acertada disertación.

La otra parte igualmente im

Criticó muy duramente la Aparte de los colores rojo y apatía de los Católicos espagualda de nuestra enseña Pa- noles en el siglo presente acha tria, el blanco y azul de los co cando a su abandono el estado

y el espíritu Católico que debe la mano extendida. mperar en todos nuestros ac - En resumen un acto grandio

za magistralmente, colocando de esa gran doctrina sustentada en destacadísimo lugar la figu por la ilustre conferenciante ra cumbre de nuestro invicto que dijo verdades muy grandes Caudillo salvador de la Patria. y muy dignas de tenerse en

i y finalizó con la esperanza poner enmienda si queremos de que no fuera a quedar to- y soñamos ver a nuestra Espado en aplausos y ovaciones, ya ña Una Grande y Libre.

merosisima y el salón completa ella convenientes consecuencias, estos momentos in que España

Dijo que haria que demosla Presidenta de la Acción Cató y dedicada a la exalta ión de trar que se es verdaderamente lica Femenina Nacional, seño- nuestros grandes apóstoles y español con las obras que se martires, donde extendiendose realien, para lo cual invitaba a todos a laborar intensamenverdad de nuestra grandeza de nuestra unidad y de nuestra li

> Terminó finalmente con un recuerdo a nuestra héroes, a nuestros soldados invictos y a los caídos por la causa de Dios v de España.

El numeroso público que llenaba la sala prorrumpió en Tuvo frases de condenación una atronadora salva de aplau para los que en la retaguardia sos entonándose a continuapasan la vida frivolamente ción el Himno de Acción Cató ción del Monte de Piedad dos mientras nuestros hermanos de lica finalizando el acto puestos de Mayo, y el deseo de la Jun os frentes dan todo por Dios todos en pié y cantándose el ta de poder conmemorar dicha y por la Patria y atacó la con- "Cara al Sol " dándose los fecha con la apertura de libre ducta de las madres de hoy que gritos de ritual de España, Una tas gratuitas de la Caja de Aho consienten a sus hijas liberta- Grande y Libre que fueron una rro del mencionado establecides reñidas con el buen gusto nimemente contestados por toy sobre todo con la modestía dos en posición de saludo con

so de cuyo resultado posible-Cantó a España y su grande mente veamos la consecuencia A la terminación del párra- cuenta por todos, absolutamenfo una nutridísima salva de te por todos, por que para toplausos coronaron sus últimas dos hubo reproches justísimos en la hora que vive nuestra Condenó el señoritismo cur amada Patria y que es necesario

La Sala de la Au- Angeles Garrido Rodriguez en la que actuará como defensor fiencie de Cádiz el abogado local señor Truji-

CAUSAS VISTAS EL LU-NES DIA 25

Continuando su labor la Sa a de la Audiencia de Cádiz vió el pasado lunes las causas si-

no García v Josefa González nandez. para los cuales interesaba el mi retirada la acusación contra palabras de la señorita de la lo la segunda y manteniendo sus do como defensor el letrado de calidad María Rosa Jimenez conclusiones respecto al prime la localidad señor Olivencia que hizo la presentación de la ro. Actuaron de Abogado defen y como Procurador el señor Ba ilustre conferenciante haciendo sor el letrado de la localidad rroso. un caluroso elogio de sus cua- señor Trujillo y como Procurador el señor Fernandez Nor

> Otra contra Buhatar Ben Ai xa el cual se conformó con la pena solicitada por el Minis terio Fisçal de 1 año, 1 mes y II dias actuando comodefen sor el letrado local señor Vicente y el procurador señor Fernandez Nortes.

VISTAS EN EL DIA DE

Una contra Pedro Pelegrin selecto auditorio, pasando se- Rodriguez en la que actuó como defensor el abogado local su presencia y de la labor que señor Trujillo y el señor Fernandez Nortes de Procurador.

El ministerio Fiscal solicita ba para el acusado la pena de tral la história de nuestros San dos meses y un día de arresto NEGOCIADO DE EXTRAN el informe oue le había sido dico y de la Sección Femenina y mientras la defensa abogaba tianismo y de la labor fecunda por la absolución, quedando realizada por nuestros cruza- la causa concusa para senten-

La causa contra Manuel Lo Amuestro entender, y ya que pez Varo y Socorro Varo Bau

llo y de procurador el señor Fernandez Nortes. JUICIOS PARA MAÑANA Uno contra los procesados.

Fidel García Revuelta, Casimiro Balbas, Manuel Piñero Una contra Alfonso Galia- Fernandez y José Piñero Fer-

Fidel García Revuelta actuan

Aviso al comercio

El establecimiento de comestibles propiedad de don Celestino García Trespalacios, situa lebrado el domingo anterior do en esta plaza, callo el Ge- entre el Serrallo y el S. E. U. neral Sermano núm. 15. ha sido traspasado a don Víctor Espiga; por lo cual se pone en coneral, qui los créditos pendien tes del mismo, purden cobrarlos hasta el día 5 de mayo próximo como plazo máximo.

Comisaria de Investigación y Vigilancia

JEROS

dora Católica, hemos de sig- dejó para hoy la causa contra gación que tienen de presentar descalificación para el resto del más la imiten. plimentar dicha Orden, a par nerse dastigos individuales a Guardar metal cuando lo pide la Patria, es una ac- tir del día 1 del próximo mes los que a ella se hubieran heción indigna. Negar su existencia, más indigno todavía: de Mayo hasta el 15 del mismo cho acreedores. mes y horas de las 9 a 13 y

Ceuta 26 de abril de 1938. Segundo Año Triunfal.

Ofrece con alegria de buen patriota todo aquel de 18 a 21. olique puedas desprenderte y entrégalo a la Requisa de Ghatarra.

Cañada

OXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOX

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIO-TICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE CO-BRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana, 2. — EN LARACHE: Don Enrique Díaz, Plaza España. — EN ME-LILLA: Don José San Martín, Jardínes, 8. - EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1. - EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32. - EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa.

OXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOX

denado que la contratación de Obreros se haga PRECI-SAMENTE en las OFICINAS DE COLOCACION OBRERA la Central Nacional Sindicalista, tiene la suya funcionando, pide los obreros a ella, ya que de ne hacerlo serás sancionado.

Horas de Oficina de 9 a 13 y de 16 a 20.

te de Piedad de Ceuta

En la tarde del lunes pasado se celebró la anunciada Jun ta del Monte de Piedad de Ceu ta, la cual le presidió el Alcalde de la ciudad don Fernando López Canti y a la que concurrieron los Vorales siguientes: señores Charón, Jimenez Olmedo, Diaz Muriel el señon López (D. Rafael) el señor Ga billa, secretario de Gobernación, Cura Parroco de los Remedios Reverendo Padre don José Rodriguez, director de la Carcel, señor Gollonet el Direc tor del establecimiento señor Iravedra y ctros más que sentimos no recordar. En dicha reunión se trató de

la fecha y aniversario de la crea miento. Se dió cuenta de la recaudación obtenida para dicho fin y de las solicitudes cur sadas a sí como de todo lo con CASA MOLINA cerniente al acto que con moti vo del día ha de celebrarse por el Monte de Piedad de Ceuta.

ACEITES

CASA CENTRAL

mente abarrotado, pronunció | Toda ella fué dividida en se convierte en eje del sentido La Junta del Mon- Noticias varias

MEJORADO

Se encuentra completamente días el Arquitecto Municipal don José Blein, lo que en verdad celebramos deseándole que esa mejoría siga en aumento.

oles. Agustina de Aragón nú-Horas de 10 2 12 y de 3 de

a tarde a 5.

una reunión de la Junta de del ejercicio del año 1936.

MENACHO LIBRERIA Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, F'gurines,

LOZA Y CRISTAL, PEPELES **PINTADOS**

mejorado de las dolencias que han retenido en cama unos

SE VENDEN varios muemero 2 - segundo núm. 5

REUNION DE LA JUNTA DE OBRAS DEL PUERTO

Para el día tres del próximo mes de Mayo está anunciada Obras del Puerto de Ceuta en la cual se presentará para su aprobación las cuentas generales Gutiérroz, 3.

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA

Azqueta y C.a Ltda.

PINTURAS. ESMALTES. BARNICES, HERRAMIENTAS

EFECTOS NAVALES

GRASAS

CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO

CRONICA DEPORTIVA

Depositarios exclusivos para Marruecos del mejor

Cemento Portland artificial de producción Nacio-

nal, marca

Entidades, Empresas, Patronos, Gerentes, nuestro El homenaje nacional al glorioso Caudillo y Jefe Nacional, Generalisimo Franco, ha orgeneral Mola

segundo vigia, 5. 1263. D. Manuel González del

Pino, segundo vigia, 5. mero, ordenanza semaforo, 3. 1265. D. Joaquin Bisch, 5.

1266. Construcción y Maqui-1267. D. Manuel Aguila Co-

1268. Doña Francisca Real de 1269. D. Niñas Pilar y Africa Aguila Real, 2. 1270. Srta. Afriquita Sánchez, 1.

1271. D. Miguel Lopera, 5. 1272. D. Juan Gil González, 1 1273. Doña Trinidad del Rio Carmona, 5. 1274. Srta. Antonia del Rio

Cuervo, 2'50 1274. Srta. Carmen del Rio Cuervo, 2'50. 1276. D. Juan Roso, 5.

1277. D. José Bernal, 1. 1278. D. Antonio Quiñones 1279. D. Manuel de la Vega

1280. D. Luis Gutiérrez Gon-1281. D. Antonio Delgado Sán

1282. Doña Josefa López de

1283. Doña Rosario Gutiérrez. 1. 1284 al 1294. COMUNIDAD

MUSULMANA DE CEUTA. Relación nominal de los señor s musulmanes que contribuyen con la cantidad que se anota para la erección del Monumen to al Excmo. Sr. general don

VALVOLINAS

G. SANJURJO 6.

Y en cuanto a los "profe-

tro los que acertaron exacta-

unos partidos amistosos los

Reación núm. 16, milio Mola Vidal: D. Abdeslám Francisco Díaz Forcada, 5; saud, 5; don Hach Salem Ben Manuel Pérez Santana, 5; don Hamed, 2; don Mohamed Ben Rafael Leiva Rosas, 5; D. Mimed Ben Hamú Chikre, 2; don 5; D. Pedro Agullera García Abdeslám Zemuri 2; don Mu- 5: D. Modesto Rodríguez Garlud Ben Larbi Ben Chaib, 2: cia5: D. Emilio Mena Briose, don Mohamed Ben Tahar el 5: D. Elias del Bosch Fernán-Hosmeri, 2. Total 34.

de Mar. 5

1298. D. Manuel Bernal Ruiz 3 1299. D. Lupicino de la Torre

1300. D. Enrique Serón Vi-1301, D. Antonio Andrades Al

varez, 5. 1302. D. Julio Andrade Gar-1303. D. Luis Andrade Gar-

1304. Doña Esperanza Sánchez de Hernández, 5. 1305. Niña Alicita Hernández

Sánchez. 1. 1306. D. Manuel Piñero, 2. 1307. D. José Piñero. 2.

1308. D. Antonio Jimén'sz Mo 1309. D. José López de Pa-

1310. D. Federico Aranda Se-1311. D. José Vallejo Ramí-

1312 at 1318 PERSONAL DE LA DIRECCION DE SANIDAD EXTERIOR DE ESTE PUER-TO, que contribuye al Monumento del malogrado general Mola: D. José Bosque Pérez, 5 don Vicente García Arrazola, 4 don Antonio Fernández Torres don Mariano García Candon Juan Parrado Ho-

don Jaime Guzmán Gar 1: don Salvador Suárez Ba rrientos, 1. Total 18. 1319 all 1376, BATALLON CA-ZADORES DEL SERRALLO NU MERO OCHO. Relación nominal de los señores Jes. Oficia-

xiliar Subalterno, que contribu yen a la Suscripción para la Cruz del Excmo. Sr. General Mola, con las cantidades que se expr san: Teniente Coronel don Buenaventura Sánchez de Palma. 5: Capitanes: D. Migue Fernández Sancho, 5: don Francisco de las Heras Alarcón 5: Tenientes: D. Isidoro Tienda Delgado, 4: don Francisco Sanz Casado, 4; D. Anto-Rubén Hernánd z López, 4; don Elias Blanco Blanco, 5: don Domingo de la Muela Martín, 4: don Francisco Abad Cruz, 5; féreces: D. Juan Pérez Lozano, 3: D. Antonio Sal gado Gil. 4; D. Vicente Juan de González Noville, 4; D. Fede rico Olivencia Amor. 5: Brigadas: D. Isidro Vallejo Verges D. Félx Fernández de Ana D. Andrés Salvador Botello Juan Sáez Martinez. 3: de los Delegados de los Clubs sotros -dijo- somos los pri debido tiempo. Esperamos que D. D. José Fernández Fernándrz. 3: D. Pedro Moaa García 3: Sargentos: D. Carlos Rodríguez Caravaca, 3: D. Rafael Fer nández Cid, 3; D. José García Hiredia. 3: D. Bartolomé Zarza Olmo, 3; D. Rafael Bejaratas" de esta semana fueron cua nández Fernández, Rafo Amorós, 3: D. Avelino Gu, llén Pérez, 3: D. Florencio Mateo Cacero, 3: D. Juan Piñero Pizarro, 3: D. Nicomed's Coel premio de "El Faro de Ceuta" entre ellos correspondió a razo Vinagrero, 3; D. Francis nes- dieron lugar a inciden- por encima de la satisfacción Juan A. Ga., que al igual que co Macías Vargas. 3: D. Julián Durán Arcos, 3: D. Luis Carre-A. Dauden, pueden pasar a co ras Rodríguez. 3: D. Antonio brar las pesetillas por la Dele-Garcés Gil. 3: D. Antonio de la gación Local de Propaganda Rubia Benzo. 3: de Falange de siete a nueve de Blanco Ríos, 3; D. Tomás Gra Fosati Fuentos, 3: D. Isabe'o Re iriego Barrera. 3: D. José Rios Otro asunto que se trató en López, 3; D. Ang l Dominguez Rico, 3: D. Salvador Cabezas Camison 3: D. Maximiliano la reunión del Comité directivo Rico. Martín Villanueva, 3; D. Victoriano González Arabia, 3; días 1 y 2 del próximo Mayo D. Jesús Rodríguez Vázquez. 3: domingo el primero y Fiesta D. Mamiliano Gutiérrez Gutié-Nacional el segundo. A tal fin rez. 3; D. Cipriano Luis Viñas, D. Juan Bohorgurz Quirós Guarnicionero, D. Cristóbal

> para ver de jugar en ella un D. Antonio González Castro, 5 D. José Méndez Quevedo, 5: match y otro en Ceuta entre José Periñán Fernández, 5. las Selecciones de ambas ciuda Total 209'00. 1377 al 1454. BATALLON CA-Caso de no poderse celebrar ZADORES DEL SERRALLO NU MERO OCHO. Relación nominal de los Sres. Jefes, Oficiales, Suboficial's y C. A. S. del Ba-tallón de Ocupación "G", que contribuyen a la Suscripción para la Cruz del Excmo. Sr. Ge neral Mola, con las cantidades ie se expresan: Comandante Sebastián Gomila García, 5; Capitanes: D. Felipe Ortega

de ver de nuevo en el Stadium González, 5; D. Esteban Nava rro Priegoz, 5; Tenientes: dor Manuel Romero Villa, 2 Ernesto Gorrochategui Enrique Giraldo García, Alféreces: D. Francisco Borjas Ruíz, 5; D. Manuel Cruz del Va D. Plácido Galán Latorre, 5; D. Jerónimo Sáenz Mar tinez, D. Vicente Aymerich Pitorneo, por eliminación, que se catoste, 5; D. Mancel Madrid del Cacho, 5; D. José A. de Torres Ruíz, 5; D. Rafael Arce del Valle, 5; D. José González Blanco, 5; D. Alfonso Pérez Ba Forres, 5; D. Adolfo Briasco Bo

nilla, 5; D. Arturo José Jiménez Aznal 5; D. Francisco Val dosera Monserrat, 5; D. Vidal Ortega Castillo, 5; D. José Pra da Amado, 5; D. Victoriano Ji ménez Partín, 5; D. Luis Oca

Ben Kadur Ben Amar, 5; don D. José Guera Calvo, 5; D. Ale 1261. D. José Sandoval Blanco, jefe de la Vigia del Hacho, 5
1262. D. José Bravo Muñoz,

Mohamed Ben Hamu Moha5; don Alí Ben Hamu Mohamed, 5; don Abdeslám Ben Me
D. Isaac García Wices, 5; don lino, segundo vigía, 5. Hamed Tusani, 2; don Moha- guel Sánchez Benitez, 5; don 1264. D. Victoriano García Romed Ben Tayeb, 2; don Moha- Fernando Carrasco, dez, 5; D. Juan Muñoz Rami-1295. D. José Infantes Forro rez, 5; D. Tomás Mestre Nadona, sargento de la Compañía vas, 5; D. Jacobo Giraldo Mar le Mar, 5. tín, 5; D. Rafael Serrano Dios, 1296. D. Manuel Muñoz Már- 5; D. Ricardo Fernández Simón 5; D. Juan Lupiañez, Lu-1297. D. José de la Peña Del- piáñez, 3: D. Anthio Doña Rodriguez, 3; D. Francisco Cano Carnerero, 3; D. Jaime Mendioca Villa uenga, 3; D. Ramón Gil Clemente, 3: D. Juan Taplas Carrique, 3; D. Salvador Martin Jiménez, 5; D. Avelino Martinez Marroqui, 5: D. José Fernández González, 5; D. Pro copio J. Alcántara, 5; D. José Medina Medina, 5; Faustino Nieto Cardeñosa, 5; D. Teodoro Carrasco García 5: D. Bien venido Arriba Cordero, 5; don Prdro Saez Pozas, 5: D. Aguillera González, 5; D. Antonio Benavides Camacho. 5; D. Abelardo López Leiva, 5: Cándido Vega Morales, 5: don Domingo Gutiérrez García. 5; D. Felipe Pedrasas Rosas, 5 D. Francisco Guzmán Frijolet, 5: D. José Jiménez Acero, 5; don Máximo Díaz Carmona, 5: don Ramón Corra ero Alfayate, 5: Ceferino Piti Bautista, 5; D. Juan Feria Márqcez, 5: don José Luis Rodríguez Pavón, 5; D. Agustín Aguilar Tablada, 5: D. Antonio Chaves Salamanca, D. Miguel Muñoz Soto 3; D. Francisco Roldán Olet-Taramillo, 2'50. Total: 358'50.

1454 al 1749. BATALLON DE CAZADORES DEL SERRALLO NUM. OCHO. COMPANIA DE PLAZA. Relación nominel del personal de esta Unidad que voluntariamente ha contribuido para la Cruz del Exemo. Senor General Mola: Cabos H. D. Antonio Ruíz González, 2: José Jiménez Carique, D. Joaquín Blanco Rosete, les, Suboficiales y Cuerpo Au-Cabos: D. Nicolás Martín Mu ñoz, 0'50: D. Antonio Acris Mo reno, 0'50; D. Nicolás Marquina Muñoz, 0'50: D. Claudio Be nitez Sermano. 0'50; D. José Eizaguirno Guillén, 1: D. Antonio Soldán Bernal, 1: don Tomás Pérez Marrero, 2'50: D. Antonio Mañero Bravo 0'50: D. Juan Morán Salguero. 0'50; D. Francisco Dominguez Podamirez, 0'50: D. Juan Hinajo Ro nio Jiménez González, 4: don dríguez. 0'50: D. Vicente Lizana Soglar, 0'50; D. Juan Gar cia Garros. 0'50: D. Martin Mo rales Gómez, 0'50: D. Manuel Manterón Casaso'a, 0'50; don

D. Emilio Prius Pardinas, 4; Al- Francisco Reviriego Gif. 0'50: D. Marcial Manasa Miró, 0'50: 5: D. Marcelino González Na- D. Pedro Sánchez Cárdenas. narro, 5; D. Carlos Matosis Gó 0'25; D. Manuel Arias Lónez, mez. 5: D. Sebastián Zamora 0'50: D. Alejandro Moro Pal-Podro Ohva Mo zón Simeón 1: D. Antonio Fer nández Gallego. 0'25: D. Antonio Quinte'a Taboada. 1'50; D. Mariano Lorenzo Dominguez. 1'50: D. Francisco López Perta 0'50: D. Augusto López Muñoz. 0'50: D. Francisco Morales Gutiérrez, 0'50: D. Luis Vélez Rodan, 2: D. Doroteo Pé rez Barranquero. 1; D. José Boronal Blanquez, 1'50: don José Gómez Guerrero. 1'75; don D. Hermenegildo Olavarria D. José Caro Jiménez, 2'50; D. Elias González Corbo, 1: D Cesáreo López Carrascosa 2'50: D. José Medina Guera 2: don Manuel Hermosilla Serrano. 1'50; Soldado primera D. Cándido Cabello González, 4: don Corneta D. Francisco Dominguez Gómez, 0'50; Tambor, D Soldados segunda: D. Francisco Boorquez Quirós, 2; D. Fran cisco Alvarez Sotillo, 2; don Francisco Cazorla Sosa, 0'50: D. Eliseo Sánchez García, 0'50; D. Bernardo Cazorla Jiménez 2'50: D. Salvador Cárdenas Ro driguez, 2'50; D. Manuel Rodri guez Campos, 0'50; D. Manuel Cano Rodríguez, 1; D. Francis Dominguez 0'50: Luis Palomar Torres 0'50; D. Rafael Ballesteros Aragón, 2'50: D. José Aboza García, 1: D. Manuel Cantero Rodriguez, 0'50: D. Luis González Millán 0'50: D. José Valencia Recio, 1: D. Francisco Pérez Rodríguez, Arcos. 2: D. Miguel Max Roldán. 1; D. José Espinosa Díaz, D. Manuel Huete Aleman, D. Antonio Chacón del Valle, 2'50; Cabo, D. José de la Rosa Rodríguez, 1; Soldados se gunda: D. Enrique Reves Bece

rra. 1: D. Rafael Puya Aguilar, 2: D. Mancel Vera Ramos, 0'50 José Barreto Padrón, 0'50 D. Abraham Coriat Coriat 2'50)'50; D. Félix Navas Jiménez 0'50; D. Antonio Taravilla Grai ño, 1; D. Ricardo Hernández Gómlez, 0'50: D. Juan A. Pérez Rodríguez 0'50; D. Sebastián Guisado Chacón, 1: D. Francisco Gómez Duzmán, 2'50; D Ramón Asugrino Romo, 1; sé Zamora Vázquez, 1: go Carnero Navas, 1; D. Aure io Chacon Carrasco, 1; D. Gil Cañizares Duque, 1; D. Manuel Ruiz Gerrero, 0'50; don José Calvo Hillerias 1'50; Francisco Muñoz León, 0'25;

D. Manuel D. Carlos Hernández Rodriguez, 0'50; D. José Dianez Tro ya, 050; D. Joaquín Sánchez ña García, 5; D. Belisario García González, 5; D. Francisco Berenguer, 1; D. Guillermo Gar Núñez Lago, 5; Sargentos, don l (Continua en la última pág.)

Completando la colección de artistas de cine en los preciosos albums de la casa, que al efecto reparte gratuitamente, obstendréis bonitos y variados regalos.

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado

Caramelos "Pstampas Cine"

----o: MARCA REGISTRADA :o----

Finisimo. Ultima novedad

para los cuales interesaba el mi nisterio Fiscal le pena de 14 ción contra todos los procesados, 8 meses y 1 día siendo sados menos la del procesado la Dos partidos entre las Se-Celebró reunión el Comité principio fundamental de todo partido entre el S. E. U. y el

participantes en él. En primer | meros en dolernos al tener que la dulzura de los cinco duritos lugar se trató del partido ce- aplicar castigos a nuestros ca- hará que el "profeta" no nos en el que este último tras pre- nemos que exigir en mayor gra sentarse con retraso en el terre do que a nadie la disciplina y

nocimiento del Comercio en ge- no de juego sólo alineó nueve caballerosidad imprescindibles. jugadores y luego la actitud de algunos de los equipiers tes, al repeler las patadas algu que pueda producir una victonos jugadores serrallistas. de la Falange, que honró una plina de sus jugadores, y agra-

sencia. dió cuenta de que, visto en auge del deporte balompéremitido por la Delegación Lo- la Ciudad Azul. se en esta Comisaria para cum torneo, sin perjuicio de impo-

Bueno, otro asunto. El de los "profetas" balompédicos. Y

A este respecto el Jefe Local que nos perdone una de ellos pronunció unas palabras, po- el que acertó y fué premiado niendo de relieve que debe ser en el sorteo verificado en el

De venta en confiterias y ultramarinos

VICENTINO

directivo del torneo COPA DE el deporte de la nueva España C. I. M. hace unas semanas. A FALANGE con asistencia la corrección caballerosa. No- Se nos olvidó publicarlo a su maradas del S. E. U., pero, pre guarde rencor. A. Duaden es cisamente, a ellos es á quien te el agraciado. Aprovechó la oportunidad

mente el resultado y sorteado para pedir a todos los Delehagamos las justas excepcio gados que, en todo momento y ria en el campo de juego, ve-A este respecto el Jefe Local len por la corrección y disciparte de la reunión con su pre deció la colaboración prestada la noche.

cal de Propaganda de la Orga- Nosotros subrayamos y aplau del torneo, fué la de celebrar Habiendo sido ordenada por nización, que subrayaba el mis dimos sin reservas las palabras la Superioridad la revisión de mo que presenció el partido, y del Jose Local de F. E. T. de las "AUTORIZACIONES previa aprobación del Jefe Pro las J. O. N. S., que ponen de DE RESIDENCIA" se parti- vincial del Movimiento, se ha relieve su espíritu de equidad en extremo tué interesantísima tista se suspendió por haber si cipa a los subditos extranjeros bía sancionado al S. E. U. con y justicia. Y pone de ejemplo se proyectó hacer una gestión 3: a conferencia de la ilustre ora do retirada la acusación y se residentes en esta Plaza, la obli quinientas pesetas de multa y su conducta para que los de- en la capital del Protectorado Muñoz Jaime, 5: M. Armeros

estos encuentros, de caracter be néfico, naturalmente, es posible que el domingo jueguen. disputándose una hermosa copa el C. I. M. y el S. A. M. y el lunes el C. I. M. y un equipo formidable de la localidad a quien hay muchisimos deseos

> Pero aún no podemos asegurar nada v por ello dejamos el tema hasta mañana en que podremos informas debidamen

También se trató del nuevo inscriptos y probablemente otros dos lo harán una de estos días habiendo pedido una pequeña prórroga para presentar su solicitud.

Y se están tendiendo lazos de cordialidad, para que vuelva a la cancha un gran "once" que todos deseamos se reintegre a nuestro campo de juego.

alange Española radicionalista y de las Jons

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL TETUAN

geservando el artículo once la ordenanza del Excmo. Se-Alto Comisario de España Marruecos de fecha 27 de re próximo pasado, a esta ral Nacional-Sindicalista de nge Española Tradicionalis de las J. O. N. S. la facul-de hacer los llamamientos establecer los plazos dentro los cuales, deberán incorpoa los distintos. Sindicatos carácter forzoso, los diverfactores de la producción, pelegación Provincial Sinhace pública para geneconocimiento y cumplimien las siguientes disposiciones: rimera. — Se considera pla-obligatorio para la sindica-forzosa de todos los perteentes a la Rama de Trans-es, en las Secciones a las concretamente, se hace este amiento el comprendido en los dias 25 del corriente al de Mayó próximo inclusives. gegunda.—Considéranse comdidos en las secciones a que lamamiento afecta los si-

sección Camionetas de Car-_ Empresarios; Chóferes de mera (especiales); chôferes primera; idem de segunda. sección Taxis. — Ayudantes primera; idem de segunda; presarios; Chóferes de Prime (especiales); chóferes de se-

Tercera. — La desatención a te llamamiento dará motivo la sanción que determina el ículo 12 de la Ordenanza del emo. Sr. Alto Comisario al incipio citada.

Por Dios, España y su Revo-ción Nacional-Sindicalista. Tetuán a 21 de Abril de 1938. II Año Triunfal.

El Delegado Provincial Sindical B.º El Jefe Provincial d.l Movimiento.

Reservando el artículo once la ordenanza del Excmo. Se-Alto Comisario de España Marruecos de focha 27 de ctubre próximo pasado, a esta entral Nacional-Sindicalista de ay de las J. O. N. S. la facul-ad de hacer los llamamientos establecer los plazos dentro le los cuales, deberán incorpoarse a los distintos Sindicatos, on carácter forzoso, los diverfactores de la producción ta Delegación Provincial Sincal hace pública para gensl conocimiento y cumplimien las siguientes disposiciones: Primera. — Se considera pia-obligatorio para la sindicaon forzosa de todos los perte-ecientes a la Rama Maritima. Comprendido entre los días 25 corriente al 5 de Mayo pró-

mo, inclusives. Segunda.—Considéranse coma Sindical, los siguientes: Sección administrativa. —Ge ntes: Apoderados; Escribiens; Auxiliares; etc.

Sección Pesca. — Empresario Vacas; Patrones de Vacas; otoristas de Vacas: Marineros Vacas: Empresarios de Palan es: Patrones de Palangres; lotoristas de Palangres; Mariros de Palangres; Marineros Palangres: Empresarios de ainas; Patrones de Trainas; arineros de Traiñas; Remenda ores de arte.

Sección Ventas. — Subastado es de Sindicato: Vendedores de laza; Vendedores ambulantes. Sección Industrias. — Salanes; Almadravas.

Percera. — La desatención a te llamamiento dará motivo la sanción que determina rticulo 12 de la Ordenanza del remo. Sr. Alto Comisario de spaña en Marruecos al princi

Por Dios, España y su Revo-ación Nacional-Sindicalista. lán a 21 de Abril de 1938. II Año Triunfal. El Delegado Provincial

Sindical B. El Jefe Provincial

d.l Movimiento.

Delegación Local Sindical

Fijada la fecha del 25 del ac al 5 de Mayo próximo para ndicación voluntaria en los mios de Transportes y Máo, se previene a los camadas a quienes afecta la misoficinas de la Central Nacio Sindicalista, calle Riego nú dero 3, de 10 a 1 por las maña las y de 4 a 6 por la tarde de odos los días laborables, signi lcándoles que pasado dicho pla incurrirán en las sanciones a anteriormente hacen refeicia los avisos de la Delega-Provincial Sindical que an

Por Dios, España y su Revo-ción Nacional Sindicalista.

Bar Jandilla

Plaza de Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

La ayuda a la Patria, no es patrimonio exclusivo de ra, Francisco Code Rodriguez FALANGE ESPAquienes pueden ofrecer su juventud para tomar las armas o su fortuna, para ceder al Estado cantidades importantes. Tú también, anciano, mujer o niño, puedes hacerlo. Busca un objeto de metal y entrégalo a la RE-QUISA DE CHATARRA. Tu ayuda será eficaz y me- maquero Padial, Francisco Uri recerás la gratitud de la Patria.

D. C. A. Construcción de refugios

RELACION DE CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 29

Refugio de Hadú

Miguel Bautista Negrete, Félix Cortijo Corbalán, Abdelkader B. Mohamed, Francisco Cruz Segura, Pascual Padilla Navarro, An tonio Postigo Carrión, Francis co Seglar Ruíz, Juan de los San tos García, Juan Reyes Adalid, Antonio Raya Coronado, José Izquierdo Albarrán, Juan Amores Fuentes. Francisco Mena Ló Francisco Catalán Domín gurz, Cristóbal Ruíz Lara, José Martos Córdoba. Manuel Jimé nez Casanova, Joaquín Lladó Serrano, Miguel Díaz Reyes, Ra fael García Núñez.

Refegio Plaza de Ruíz Encargado: Manuel Molero

Manuel Cortizo Perdiz, Francisco Calle García, José Quireza Cota, José Hidalgo Mariscal, Ezequiel Callejas Miguel, Andrés Campos Diaz, Juan Castro Cardona, Juan López Piñeiro, Juan Madrid Cabrera, Juan Ce lano Galeote, José Muñoz Pérez. Juan González Quirós. Aurelio Amodar Díaz, Luis Cobos Gonzáloz, Francisco García Ruíz, Ramón Esteban Gil, José García Cortés, José Ferrer Yer, Melchor Donoso de Dios, Tomás Buet Alemán.

Refugio Plaza de los Reyes Encargado: José María Ro-

Eduardo Camúñez Aguilar Abdselám Ben Mohamed Abdel kalder, Domingo Tejela Nevado, Hamedi Ben Hemed, Pedro Rodríguez Rodríguez, Abdelám Ben Mojamed, Mojamed Abdelah. Bernardo Maña Rueda, Sal vador Castañeda Mena, Enriour Márquez Ramos, Laureano Palacios Martín, Ramón Sán-chez Sánchez, Antonio Barrei ro Peña. Manuel Díaz Gutiérrez, Antonio Durán Martín Juan Sedeño Mota, Rogelio Fe rrer Conejo.

Refugio Plaza de Azcáratt Encargado: José Ocaña Pe-

Francisco Alcántara Carraso Pelayo Alonso Girado. Anonio Paco Vasco, José Campos Zapata, Cristóbal García Sánchez, Hamedi Ben Medani Francisco Carrascosa Garrido, Antonio Martin Espinosa, Manuel Centeno Sánchez. José An tonio Caparrós Vicente, José Hoyos Pinto, José Ramos Arguez, José Seglar González. Miguel García Camarero, Enrique Torres Gil. Francisco Va quero Sierra, Juan García Del gado, Pedro Peralta Banco, Juan Bellido Malo. José Muñoz Rabaneda, Manuel Fernández ndidos en la mencionada Ra Osuna, Fermín Fernández Murutula

Refugio Recinto Sur

Encargado: Rogelio Medina Cavetano Cano Pizano, Miguel Puertas Murcia, Antonio Lombardero Mencias Rogelio Arroyo Fidel, José Palmero Pie dra, Francisco Anoria Avilés, Asensio López Asensio, José Gar cia Cortés, Antonio Guerrero Cano. Francisco Fajardo Peli-José Radio Alcántara Die go Vega González, José Sánchez Mora. José Martinez Rivero, Juan Expósito Pérez, Francisco Román Aranda, Francis Cano Serrano. Juan Gómez Martinez, Manuel Izquierdo Di rán. Miguel Jiménez Quintero. Ceuta 23 de abril de 1938. -

II Año Triunfal.

Relación de citados para tra bajar el día 30.

REFUGIO DE HADU

Juan Marfil Roman. Francisco Marque: Miranda, Juan García Moreno, Emilio Fernandez Ordaz, Antonio Vazquez Peinado. Rafael Conejo Valle, Juan Godino Vallecillo, Manuel Rodricio, Serudo Juan Zarzuela Ouintero, Fran cisco Manzano Espinar, Manuel Matas Seglar, Antonio Ti vas Reche, Francisco Contreras Toledo, Cristobal Rivera Diaz, Rafaei Gómez Lázaro, Francisco Castillo Carrión, Jo sé Muñoz D'az, Antonio Cas tillo Monzón, Agustín Segura Robles, Pedro García Martín. Antonio Galvez López, Patricio López Bilbao.

REFUGIO PLAZA DE RUIZ

Encargado Manuel Molero Ortiz.

Miguel Villatta Mena Cris tobal Almario Berrones, Anto nio Rodriguez Oli, Luis de Ha co Campoy Manuel Fernandez Jimenez, Salvador Merino El Delegado I cal Sindical Gomez, Francisco Ramirez Fer

nandez, Rafact Villegas Rico, José Sánchez Melguiso. Miguel Diaz Morilla, José López Morilla. Francisco Trigo Fernandez, Antonio Sánchez Herrera, Manuel Rodriguez Ro driguez, Manuel Fernandez Calvo, Juan Aragaon Aguilar Emilio Martin Luque, Francisco Fernandez Salmeron,

REYES

Francisco Vares Aral.

Encargado: José María Ro-

José Quero Cuevas, Antonio Castillo Sánchez, El Haen Ben Abselan, Francisco Mo REFUGIO PLAZA DE AZreno Jimenez. Mohamed Ben Sali, Milud Ben Moch Jach abselan, Manuel Corbella Ferre, Ramón Ruiz Morales. Abdalsa Ben Hamed, Hamed Ben Mohamed Abselan, Enrique Sánchez Moreno, Manuel Mar inez Medrano, Mateo López Vavas, Saix Larbi Meseud, Mo amed Montaje. Francisco To bar López.

REFUGIO PLAZA DE AZ-CARATE

Encargado: José Ocaña Pe-

Juan Muñoz Barrios, Juan Moro Palmer, José Bocardo Romero, Miguel Luque Jerez, Manuel Carnacho Manti, Juan ara Viso, Joaquin Travieso García, José Abad Peñalver. Pedro Gonzalez Suarez Salvador Mendez Seglar, Ramón Martinez Viso, Francisco Ló- Delgado. pez Martinez, Antonio Moreno Losada, Antonio Jimenez Nuñez, Adolfo Torres Gallart Ramón Osuna Quesada, Fran isco Trujillo Cruce, Manuel Blanca Gallego. Eduardo Ganez Morales, Antonio Galan anchez, Vicente Gamez Seglar Juan Diaz Parioso Rafael Si les Priego.

REFUGIO RECINTO EUR Encargado: Rogelio Medina Juan Gomez Chacón. Pedro Prieto Gil, José Prieto Ordonel, Rodrigo Alvarez Alquerque. Diego Aguilera Soto, Juan Pizarro Romero, José Belmonte Escarcena, Geornio Palomar Deras, Manuel Pérez Chofre. Manuel Pérez García, Rafael Espinosa Iglesias, Antonio Sánchez Moreno Francisco Belmonte García, Mil quel González Martín, Juan Ceasero Ruiz, Pedro Carvajarl Barroso, José Moyano López,

osé Delicado Roldan. Ceuta 25 de abril de 1938 Segundo Año Triunfal. El Encargado.

--000-

Relación de citados para tra

pajar el día 2 REFUGIO DE HADU

Encargado: Cristobal. Juan Lobillo Arias, Nicolas Fernandez Flores, Manuel Ló pez Barrientos, Francisco Martín Rivera, Diego Sánchez Mena, Cayetano de la Vega García, Miguel Muella Rodriguez, Juan Hidalgo Pérez. Francisco Avala Moreno, Manuel Pi ñero Gómez, Francisco Moza Ruiz, Antonio Almagro Sánhez, Manuel Navas Amate, Andres Guerra Aguilar, Antonio García Arroyo, Manuel Me sa Rivas. Pascual Mendez Capote, Diego González, Serrat, Francisco de la Rosa Berrocal Antonio Redondo Olmedo.

REFUGIO P. AZA DE RUIZ Encargado. Manuel Molero

Manuel Henriquez Jimenez, osé González Frat, Francisco Sallago Vidal, Joaquin Fortes Ortega, Luis Expósito Vera, Antonio Rebanales Sánchez, Lorenzo Espinosa Porras. An dres Fernandez Galo, Jerónimo León Naviro, Antonio Mar tinez Casorla. Sebastián Alono López, Manuel Ruiz Herre

José Alonso León, Antonio Escudero Partichuelo, Angel Mediavilla Sarmiento, José González Muñiz, Francisco Zu ve Gómez, José María Ortega.

REYES Encargado: José María Ro-

REFUGIO PLAZA DE LOS

Cecilio Cedeño Mota, Julio PROXIMO, empleza a Santos, Mariano Blanco Valverde, Gabriel Guerra Peña, Feliz Ayala Esteban, Miguel REFUGIO PLAZA DE LOS Ramirez de Haro, Juan López Rodriguez, Antonio Albarracin Ramirez. Marcos Hernandez Segura. José Rodriguez Al barracin, Juan Ortiz Jaime, Agustín Segura Campoy.

CARATE

Encargado: José Ocaña Pe-

Miguel Lata Pineda. Juan Melgar Royo, Fernando Quin tana G. Leanis, Crisanto Segu ra Robles, Antonio Quero Cue vas, Miguel Alcantara Rodri- -II Año Triunfal. guez, Juan López Friaz, Fran cisco López Carcía, Manuel Pé rez Romero, Manuel Cuadra Narvaez, Rafael Moreno, Bonilla, Antonio Mesa Barbancho, Juan Galan Caparrós, Ra fael López Ordoñez, Antonio Camacho Dominguez, Pedro Rivero Casas, Julio Rivas Caraballo, Francisco López Granado, Alejandro Agudo Porras, Florian Chacón Gomez. Francisco Rodriguez Najarro, José García Rivas, Manuel Ri vera González, José Matute

REFUGIO DEL RECINTO

Encargado: Rogelio Medina José Sánchez Selle, Cristoal Navas Lladó, Francisco Pe NEUMATICOS reira González, Francisco Comino Mendez, Francisco Muñoz Ortigosas, José Comino Mendez, Francisco Fontalba Guerrero, Manuel Pérez Teruél, Alonso Soto Marín, Lo- Bandas de Billar. renzo, Herraiz Villalobo, José Benitez Ramisez, José Ruiz Te lle, Francisco Ruiz Telle, Fran cisco José Rivas, Juan Galeote Bandas de goma para Vallejo, Francisco Rodriguez Ramirez, Antonio Montes Ro driguez, Francisco Vazquez Arandelas de goma. Capacete, Secundino Rodriguez Exclusiva para Marruecos Es-Rodriguez, Justo Pelavo Gon-pañol y Ceuta Rodriguez, Justo Pelayo Gon-

Ceuta, 26 de abril de 1938. Segundo Año Triunfal. EL ENCARGADO.

FALANGE ESPA-NOLA TRADICIO NALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

SINDICATO DE OFICIOS

VARIOS

Se cita a todas las camaradas costureras cuyos números de car nets estén comprendidos del 350 al 550 para que se presen ten en éste Sindicato antes del 30 del corriente mes para que faciliten algunes datos que son necesarios fijar en sus fichas.

presentaren dentro de la fecha indicada serán excluídas de la relación de turnos de trabajo.

Ceuta, 18 de Abril de 1938. - Il Año Triunfal. El Jefe del Sindicato.

El Delegado Sindical local.



Se advierte que las que no se MACHARNUDO RIVA Depositario en Ceuta

CONACSES

LA RIVA

AGENCIA PAUBLETE

"LAS CAMPANAS El mejor de todos. Tueste d'arlo Almacenes M. CARRION

La Unión y el Fenix Español

Pundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad. calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPOR-TES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega, núm. 3. Teléfono num. 1-4

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

NOLA TRADICIO-NALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

CENTRAL NACIONAL SIN DICALISTA Delegación Local Sindical

Cumplimentando ordenes de

nuestras Jerarquias superiores, el día PRIMERO DE MAYO Moreno Sánchez, Francisco nar en esta C. N. S. la Oficina de Colocación Obrera, y se pre Teodora Alarcón, Salvador viene a todos los Empresarios y González Ruiz, Alfonso Loa; obreros en general, la obilgaiza Martinez. José Reinado ción ineludible en que se encuentran de recurrir a dicha Oficina en demanda y ofertas de trabajo, así como de inscribirse en la misma todos los ca maradas sin distinción de cate gorias q ue se hallen en situaón de paro, pues deben todos tener en cuenta que a partir de la fecha indicada del PRI-MERO DE MAYO, termina la libre contratación de trabajo y todos los Contratos que sobre los mismos se hayan de concer tar, tienen que ser precisamen-te hechos en nuestra Oficina de Colocación Obrera, siendo sancionados todos aquellos camara das sin distinción alguna, que no den exacto cumplimiento a estas disposiciones.

Por Dios, España y su R'vo-lución Nacional Sindicalista. Ceuta a 20 de Abril de 1988.

El Delegado Local Sindical

Ontinental

Mangueras para todos

Rodillos de imprenta

Correas para transmi-

sierras rotativas.

TECNICA

los usos.

siones.

Conservatorio Ofi cial de Música y Declamación de Ceuta

De acuerdo con lo dispuesto en el vigente Reglamento de este Centro, a partir de esta fe-cha y hasta el día 30 del actual inclusive, queda abierto el plazo de admisión de instancias para los exámenes ordinarios libres que tendrán lugar en las fechas que oportunamente se combatientes. anunciarán.

Las instancias se presentarán durante las horas hábiles de ofi cina en el Negociado de Ins-trucción Publica del Ayuntamiento y de las 18 a las 19 horas en la Secretaría del Conservatorio sito en los altos de la Estación de autobuses. Cuantos datos se precisen se

rán facilitados en dichas depen Couta 16 de abril de 1938 .--II Año Triunfal. El Secretario.

FALANGE ESPA-NOLA TRADICIO-NALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Central Nacional - Sindicalista DELEGACION LOCAL SINDI-

Al objeto de facilitar la labor a desarrollar por nuestra Oficina de Colocación Obrera, se previene a todos los empresarios en general, que en el pla zo márimo de CINCO DIAS, de berán remitir a dicha Oficina, relación de los empleados u obreros que tenga en la actua-lidad, haciendo constar en las mismas los datos s'guientes:

a).-Nombre y apellidos. b).—Especialidad en la pro

c).—Fecha de admisión en la casa, o sea, antigüedad que lle va en el empleo. d).-Salario o retribución.

e) _Si su contrato de trabajo es eventual o de carácter fi-Por D'os, España y su Revo-

lución Nacional - Sindicalista. Ceuta 20 de abril de 1938. II Año Triunfal El Delegado Local Sindical

CERVANTES

Exclusivas Sánchez Ramade presenta la primera gran pro ducción italiana rodada en Abi

sinia y cuyo título es LA GRAN LLAMADA de la que son principales prota gonistas Camillo Pilotto, Rober to Villa y Pepita Salvador Tis versoni. Un film de Mario Ca-

merini ecitado por los Artistas Asociado de Roma LA GRAN LLAMADA no es unicamente uno de los

más humanos y emotivos asun tos que han aparecido en la pantalla, sino también una pal pitante evocación de la recien te gloriosa historia del Imperio Italiano.

El jueves formidable estreno Ufa 37-38. Marikka Rhott en "Canción de Mar" una película al estilo de "Truxa".

VINO DE LA RAZA Oloroso Viejísimo

Especialidad de la Casa

PEDRO DOMECQ



JEREZ

En la paz, no es más rico el país que posee más oro.

sino el que dispone de más ciudadanos conscientes y más

industrias y manufacturas. En la guerra, es el más fuer-

te el que posee mejores soldados y dispone de más re-

servas de metal. Aporta tu ayuda para la guerra entre-

gando al Estado, por medio de la REQUISA DE CHA-TARRA, cualquier objeto de metal que tengas en tu LOTERIA SEVILLANA

buen ciudadano no deje de adquirir lotería de ayuda a los

Ampliado este sorteo hasta el 30 de abril, se espera que todo

PREMIO MAYOR un millón de pesetas SEGUNDO medio millón de pesetas TERCERO doscientas mil pesetas CUARTO cien mil pesetas

ULTIMO SORTEO DE LA LOTERIA PRO - COM-BATIENTES El gordo de este gran sorteo, como en los anteriores, será expedido en la Administración de Lotería "La Afortunada" de Abelardo Cánovas, la Administración que más premios ha

vendido desde su inauguración. Si quiere ser rico no deje de

ecquirir Lotería en "La Afortunada". Luneta, 23. Tetuán. PREMIOS SATISFECHOS Núm. 327 premiado con 100.000 pts. Núm. 9768 premiado con 100.000 pts. Núm. 13217 premiado con 100.000 pts. Núm. 2002 premiado con 15.000 pts. Núm. 4797 premiado con 10.000 pts.

Núm. 8204 premiado con 3.000 pts. Núm. 14051 premiado con 1.500 pts. Núm. 1649 premiado con 1.500 pts.

THE XOLDENOUS RESTRICTION OF STREET OF STREET OF STREET

COMERCIANTES! INDUSTRIALES!

CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

'Mútua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales. aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el

menor coste posible

Primo de Rivera, 51.

Teletono 8-0-3

ZONA DE MARRUECOS ESPANOL POR CON-FORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS.

PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS

Teléfono, 196

Para informes en Estación de Autobuses. Agencia "BILBAINA"

Vapor "FIRENZE"

Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el próximo día 30 de Abril, y el día 6 de Mayo para Málaga, Palma y Génova, admitiendo carga y pasajeros para los puertos

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda. y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI-

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1

Grandes almacenes de tejidos

CASA IBAÑEZ

Agentes señores Domínguez Hermanos

EN CADIZ Agente don Emilio Huart EN MALAGA

Agentes Sres. Suc. de Celestino Echevarria EN CEUTA Y MELILLA

SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA EN VILLA SANJURJO

Don Manuel Izquierdo Romero

Don Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga, para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjur jo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

En Sai ta Cruz de Tenerife, Las Palmas, y Santa Cruz de la Palma:

Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN SEVILLA

Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN HUELVA

La casa más surtida

Ultimas novedades

EN BROMA

Y EN SERIO

Anoche en sueños soñé con Miajas el "Mariscal" un zopenco que no sé cómo puede suceder que todo le salga mal:

Con "migajas" de ironía recordaba a este loquillo la frase con que decia que ya nunca avanzaria un paso más el Caudillo.

Esto lo dijo en Levante con su amigo el comisario, que es un tuno muy tunante con galas de comediante y vestido estrafalario.

Menudo susto llevó su pijama y todo él, cuando en nuestro Parte vió que su "frente" se rompió por el frente de Teruel.

De rodillas ante el "busto de Napoleón Bonaparte" le pidió para su susto una isla que con gusto pintaria en cualquier parte.

Al llegar aqui despierto con el fin de ensalzar antes de la firma, el gran acierto, de quien encantó al experto público ayer del Cervantes.

Reciba doña María desde esta humilde sección, la prueba de simpatía que todo Ceuta le envía por su Católica Acción.

cía Alamo, 1; D. Juan Fajar-do Fernández, 0'50; D. José Pe ral Brañas, 0'50; D. José Gó-

mez Dominguez, 0'25; D. Plá-

Enrique Soler Arias, 0'30

Elis o Labarga Pérez, 0'50;

l'uardo Rodríguez Blanco

D. Manuel Ramírez Gó-

Cuesta 0'25; D. J. Vicario Luque

0'50; D. Daniel Benitez de Va-

0'50; D. Francisco Cáceres Ga

rrido, 0'50; D. Daniel Lamas,

Rodriguez, 0'50; D. Domingo

Díaz Jorge, 0'50; D. Ramón Cap

go Hernández Gutiérrez, 1; D

Arcilón Conc pción Hernández

0'50; D. Pedro Alonso Panizo

D. Antonio Alvarez Arias 1; Pedro Sarcial Piñas, 0'50;

Salustiano Martinez Prieto

D. Jerónimo Niza Rodríguez

Lisardo Ansia Ríos, 1: don

Saturnino Vinacua Elizalde, 1; D. Manuel Muñiz Mesa, 1; don

Luis Garzón López, 1; D. Mi-

gul González Benjumea, 1; D.

José Plata Pa'omares, 0'25; D. Juan Macies García, 0'25; don

José Ramírez Cepeda, 0'50; D. José Cid Rodríguez, 0'25; don

José Costas Iglesias, 0'25; don

José Durán González, 0'50; D.

José Luis Pérez Cordero, 0'50

D. José Espino Pino, 0'50; doi Jesús Cabrera Díaz, 025; doi

Rafael del Rosorio Rabelo, 0'25

D. S rvando Gutiérrez Rodri-

guez, 0'25; D. Toribio Hernán

dez Montesinos, 0'25; D. Pe-

D. Julio Llanez Felipe, 1

D. José Castro Alvarado

0'30; D. José Jiménez

José Galindo Pérez,

Angelin.

De la suscripción Nacional pro-monumento Mola

INSTITUCIONES QUE HONRAN A LA CIUDAD Ante la inauguración de la Caja de Ahorros del

Ahorros del Monte de Piedad.

Ya en otra ocasión informá bamos que el Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberania, don Juan Beigheder, dando una prueba más de su cariño a la ciudad y a nuestros niños pobres, ha bía encab zado con cinco mil pesetas una suscripción con ob jeto de qu'a en la fecha inaugural de este servicio de la bo néfica Institución se repartiesen cartillas de ahorro, con im posicion's a 'os huérfanos de la guerra, a los hijos de los glo riosos heridos y los heroicos combatientes y, en fin, a to-dos los niños de familia humilde, sin tener en cuenta antecedentes familiares, porque la nueva España no puede ver en los pequeños, en los hombres del mañana, culpas o errores cometidos por sus padres.

Con estas cartillas, con una suma inicial impuesta con el producto de estos donativos, se trata de estimular el pequeño ahorro, base de una economía nacional sana y nosotros hemos aplaudido ya, como mere Institución.

Pero hay más. Y ello es que el pueblo ceutí, percatado de la importancia de la obra, que es timulado por el ej mplo del Al to Comisario, acude con gene-rosos donativos a la Dirección del Establecimiento. Como de-bia y tenía que ser. Y ya no serán sólo los huérfanos de la guerra, los hijos de los heriy los combatientes y los rinos pobres los beneficiados sino que las cartillas de aho rro van a llegar a todos los ho gares, incluso a los pequeños de familias acomodadas.

Nos lo ha dicho el Director

Monte de Piedad Cerramos estas lineas dedi-

-Está siendo tan generosa

magnifica la aportación del pueblo cutí a esta suscripción que ya ha rebasado los cálcu-los más halagüeños. Y el provecto de reparto de cartillas de ahorro hemos de ampliarlo. Por ello cro que podremos dar las a todos los niños, absoluta mente 'a todos. Naturalmente las mayores imposiciones corre ponderán a los más humildes pero queremos sentar ya la ba se firme para que toda la nut va generación ceutí inicie su ahorro, que en su propio bene ficio y en el de la ciudad y la Patria han de repercutir al correr de los años.

Y tras una pausa agrega: -Naturalmente las imposicio nes que se regalen ahora y las que en el futuro pueda hacer la Institución bien por donati-vos o sorteo de premios entre los pequeños no podrán ser re tirados hasta que tengan vein te años; pero si podrán retirar cuando lo deseen las imposicio nes que hagan ellos. Es decir que si por una u otra causa necesitasen sus ahorros puede retirarlos en aquel preciso mo mento en que la necesidad les obliga a ello. Y por último, y también esto es muy interesante, que aunque trasladen su domicilio podrán seguir hacien do sus imposiciones o retirar sus ahorros, puesto que nuestra Caja de Ahorros tendrá in tercambio con todas las exis-tentes en las demás capitales y ciudades españolas,

para hacer llegar a todos el co nocimiento de los deberes que dicando un nuevo aplauso a la cada uno tiene que cumplir pa ra con los Caballeros Mutilados, benéfica Institución y recordan a quienes España guardará eter do que todos, absolutamente to D'entro de unos días, pocos, de la Institución, don Germán dos los niños, pueden solicitar se va a inaugurar la Caja de Iravedra: no agradecimiento. DEBEERES DE LOS PARTICUpor medio de sus maestros y profesores o directamente en la Dirección del Monte de Picad. Sin perjuicio, como ya he-mos indicado anteriormente, de

Suma anterior ptas. 33.020 D. José Abudarahan, 50. José García Matres, 250. Sres Mena y Reina, 100. Bar Italia, 10.

D. David Rubio García, 100. D. Salomón Hachuel, 200. Sres Acevedo Hermanos, 500 D. Alfonso Sánchez, 10. D. A. Arón J. Cohen, 1.000. D. Ulpiano González del Río,

D. Manuel Lara Viso, 20. D. Antonio Verdú, 50. Compañía Atlas de Industria Comercio, 500.

D. Enrique del Castillo y Ca ma de fervorosa adhesión al Ge D. Angel Pérez Chirino. (Pe uquería Angel), 50. neralisimo Franco y otro al Ge neral don José Millán Astray, Director del Cuerpo de Caballe-

D. José María Birrás, 500. D. Manuel Delgado de Lu-Restituto Palacios, 50. Antonio Gutiérrez Váz-

"La Campana", 50. Julio Gómez Guzmán, 25. José Coriat y Coriat, 100. Miguel Rosano "Nuevo Si-

insta'ar sus oficinas en algunas de las dependencias del domi-José Pérez Medrano, 20. Antonio Bocerra Castañe D. Constantino López, 500.

Camisería Coriat, 100. Suma y sigue: pesetas 37.455 Centa 26 de abril 1938 II Año

la labor a realizar en beneficio de los Caballeros Mutilados y expuso la conveniencia de que

DON JOSE LOSADA ESPI NOSA: | PRESENTE!

de Africa, una solemne misa gracia que les aflige. en sufragio del alma del sargento del Tercer Tabor de Re gulares de Ceuta, don José Falange Española Losada Espinosa, caído por Dios y por España en el frente de combate el pasado día 12 del corriente.

Al funeral asistieron adejefes de depridencias oficiales, para con eños. A este respecto consignemos la obligación que más de los familiares del fina do, varios jefes, oficiales y cla tiene de reservar para los Caba ses de la unidad militar a que lleros Mutilados un 20 por ejento perteneció el caído.

ña Carmen Ardila Ojeda y de II Año Triunfal. más familia, así como al Gru po de Regulares, la expresión de nuestra condolencia.

MISA DE FUNERAL

CIUDAD AZUL DE FE.

esta Ciudad Azul de FE.

nopolio de Petróleos S. A.

V.º B.º El Jefe Local.

lebrado el día 10 del actual

Por el eterno descanso de don Rafael Martinez Mon- José Gutiérrez Trujillo. fort, fallecido en nuestra ciu- Plantones, vigilancia y ser-dad el día 16 del mes en cur- vicio nocturno: Séptima Palan so, tuvo lugar a las diez de la ge completa. mañana del día de ayer, en la parroquia de Nuestra Señora ge. de los Remedios, una solemne Servicio Playa Benitez-Prin misa de funeral, que constitu- cipe y Almadraba: Octava Fa ra de Comercio de Ceuta para yó una sentida manifestación lange.

de pésame, puesto que fueron muchas las personas, amigas de la familia del finado, que asistieron a ella.

Renovamos a la familia do-En la mañana de ayer, a las liente, la expresión de nuestro diez horas, tuvo lugar en el pésame, recomendándoles resig Santuario de Nuestra Señora nación para sobrellevar la des

Tradicionalista y de las Jons

MILICIA DE F. E. T. DE LAS J. O. N. S.

Sector de Ceuta Orden del Sector de Milicia

Renovamos a su viuda do- del día 26 de Abril de 1938. Servicio para mañana:

Jefe de Cuartel: Suboficial don Fidencio Pasamar Giral-

Imaginaria: Suboficial don

Imaginaria: Primera Falan

ADMINISTRACION

51.382'00

2.045 70

Cualquier utensilio de cocina de metal que se que me o que se estropee, no lo tires a la basura, mujer Guárdalo para la REQUISA DE CHATARRA!

FALANGE ESPANOLA TRADICIONA.

LISTAY DE LAS J. O. N. S.

Jefatura Local de Ceuta

Donativo de la Compañía Arrendataria del Mo-

De la Delegación de Propaganda de F. E. T. y de

las JONS., beneficio del partido de futbol, ce-

Segunda relación de cantidades recibidas con destino a

Ceuta, 25 de Abril de 1938. — II Año Triunfal.

Suma anterior

España vela por los Caballeros MUTILADOS

Constitución de la Junta Provincial

y la España Nacional van a atender y a velar por los Caba lleros Mutilados, en la forma en que a ello se hicieron acreedones los que ofrendaron a la Pa neral de dicha Delegación, don te original, basado en la vida tria su sangre y su carne. Re-cientemente publicamos en nues En representac tras columnas los deberes y de Médico Militar, el comandante rechos de los Caballeros Mutila dos, y, muy pronto, podremos publicar el reglamento del mis-

mo glorioso Cuerpo. De acuerdo con lo dispuesto rado un honroso vivir y el trabajo que su situación física ac tual les permita, así como otros derechos de los que tan merece dores son, quedó constituída ayer en nuestra ciudad, la Comisión

Provincial correspondiente. Digamos que en la menciona da Junta figuran técnicos y per sonalidades que garantizan, por su patriotismo, por su solvencia moral y por su capacidad, los beneficios que la Patria concede

os Caballeros Mutilados. Figura como Presidente. Nustrísimo señor Juez de Instrucción don Miguel Moreno Mo cho'i, y como suplente de este carg el Juez Municipal don Sal vador Martin.

En representación del Ejérci to figuran como vocales, el Comandante don Antonio Ramos, herido de guerra; y como su plente el Tiniente Coronel, don ridad. Buenaventura Sánchez Palma. Desi

don Enrique Ostalé: figurando Luis Tello. Como técnicos financieros; fi

del mismo departamento don Ma iano Pérez Garzón. Como secretario de la mencio,

ada Junta ha sido designado el abogado don Manuel Olivencia cargo el también letrade don Diego Trujillo.

La rounión que tuvo lugar en Salón de sesiones de nuestro Ayuntamiento fué abierta por el Presidente de la Comisión, se nor Moreno Mocholi, quien al dar cuenta de las designacioies, pronunció unas brillantes palabras exaltando lo que sigifican los Caballeros Mutilados pidiendo a todos los señores que componen la Junta su cola oración para esta obra que se s había encomendado y que era una honrosa distinción que cía en lo que valía a la Superio

Después, el señor Moreno Mo En representación de la Delé cho'i, explicó detalladamente

POLO

el Reglamento e Instrucciones sean divulgadas profusamente

LARES

publicar en nuestras columnas

el Reglamento del Cuerpo de Ca

balleros Mutilados, conviene re

salltar el deber que incumbe a to

de las vacantes que se preduz

can en las industrias, comercios

TELEGRAMAS AL CAUDILLO

ASTRAY

La Junta Provincial, al cons

tituirse ha enviado un telegra

ros Mutilados, del que es glorio-

ACUERDOS

Entre otros acuerdos, la Junta

omó uno relativo a acoptar el

ofrecimiento hecho por la Cáma

cilio social de la mencionada Cá

También se acordó celebrar

dos reuniones ordinarias los

dies uno y quince de cada mos, señalándose las horas de cuatro

a seis de la tarde de los días

hábiles para el trabajo de la Se

sa y simbóica figura.

Y AL GENERAL MILLAN

despachos o dependencias.

dos los empresarios, patronos

Hoy, 27 de abril de 1938. -II Año Triunfal. U. F. A. presenta el estreno de la superproducción:

CABALLERIA LIGERA Un film que hace verdadero honor a la marca, pues tiene Como es sabido el Caudillo gación Provincial del Trabajo fi las cualidades buenas que son de una artista que de la nada, En representación del Cuerpo logra conseguir sus máximas aspiraciones

como suplente el teniente don MARIKKA ROKK protagonista de esta hermosa película gura como vocal efectivo el De pone en juego toda su alma de por la superioridad y con obje to de velar para que los Caba- Antonio Sánchez Pinto; y como lleros Mutillados tengan asegu- suplente el Jefe de Negociados para el cinema para el cinema

CABALLERIA LIGERA cuenta con una formidable presentación, además su músi-Amor; siendo suplente de este ca pegadiza y alegre dan al film un valor incalculable. Una superproducción que de-

be verse.

GARGANTA NARIZ Y OIDOS Consulta de 3 a 5. Tellisono 2-8-3 Teniente Arrabal. 6. primero. CBUTA

Información general de Tetuán

Delegación: General Sanjurjo, 20

él, en nombre de todos agrade Solemnes funerales por el alma del Jefe provincial en unión de di capitan Haya y demás camaradas zación se trasladaron al Acióaviadores muertos frente al enemigo dromo a fin de testimoniar per

tra Señora de las Victorias so mático de la Alta Comisacía. lemnes funerales por el alma del heroico capitán Haya y de más compañeros aviadores muertos frente al enemigo.

El templo estaba revestido con multitud de banderas Nacionales y atributos de las Ar mas de Aviación y restantes de nuestro glorioso Ejército Un N. S., camarada Manuel Resevero túmulo envuelto en los quena, acompañado de los dis colores nacionales se había le- tintos delegados de servicios de vantado en el centro de la igle la Organización. sia. Alrededor del mismo di versos sillones para las autoridades, Cuerpo diplomático, y mandos de Falange. Poco antes de comenzar lle

garon a las puertas de la Igle sia dos centurias de cadetes per tectamente uniformados, con Banderas Nacionales y de Falange y la banda de música de Excelentísimo Señor Alto Co-Ceriñola número 6. Al mismo tiempo llegaron dos companias de Áviación al mando de sus entrando seguidamente en el jefes naturales; con banda de templo. cornetas de este destacamento.

Fueron llegando sucesivagenas, interino de Hacienda tó un solemne responso interventor regional conmande la Audiencia Soler y magistrados, juez, Salazar y mul VISITA DE FALANGE AL titud de funcionarios de todas las depedencias oficiales

Según anunciábamos a nues Cuerpo diplomático integra tros lectores en la mañana de do por los consules de Alema-sión. ayer, a las diez y media, se ce- nia, Italia y Portugal, señor lebraron en la iglesia de Nues- Arévalo, del Gabinete Diplo-Comisiones de los Cuerpos

y Dependencias militares de la ciales de este destacamento. guarnición, integradas por va rios jefes y oficiales y comandante militar de la plaza.

Jefe provincial del Movimiento de Falange Española Tradicionalista y de las J. O.

Falange Femenina en pleno, con todas sus afiliadas, con su jefe comarcal camarada María Antonia Alberti de Lloren-

Poco antes de la hora anun ciada, Ilegó S. E. el Secretario General Cornel don Arconio Yuste, en representación del misario, quien revistó las fuer zas que le rindieron honores,

Los funerales resultaron so lemnísimos, siendo cantada la mente todos los Delegados de misa por la notable orquesta los distintos Servicios de la de la Misión Católica y termi- ba el ánimo de todos. Zona, Fom nto, Asuntos Indi nado el santo secrificio se can-

Descanse en paz el capitán copa de vino dante Faura, vicepresidente de Haya y demás heroicos y abnuestros actos.

AERODROMO

versos mandos de la Organisonalmente a los cabaileros aviadores su fraternal adhe-

Llegados al heromoso cuartel fueron recibidos por el jefe de las Fuerzas Aéreas de Marruecos y todos los jefes y ofi-

Con la proverbial gentileza y simpatía que les cara teriza, obsequiaron en el comedor de oficiales a los visitantes con una copa de vino español, cru zándose entre aquel jefe y el de Falange diversas palabras por las que éste hizo el testimonio de la visita, la adhesión fraternal cariño que une a la Aviación con F. E. T. y de las J. O. N. S. contestando ei jefe de las Fuerzas Aéreas dando las gracias y coreánd 332 los Arribas a España! y ¡Viva Franco! que, al terminar las breves palabras cada uno de ellos pronuuciaron.

Después de animada cinaria pasaron al comedor de ciases donde estaban éstas reunidas donde volvióse a reproducir la exteriorización de los scatimientos patrióticos y recver dos a los caídos que embarga

Aqui también fueron obsequiados los visitantes con otra

Poco después terminó la gra la Junta capitán Garriga, vo- negados aviadores y tengamos tísima visita, siendo despedicales de la misma, presidente los PRESENTES en todos dos con las mismas muestras de la gran fraternidad que caracteriza a estas heroicas fuerzas, modelo de caballeros y de Terminados los funerales el españoles.

devila Ambor, 2'50; D. José Borrego Lladó, 1'50; D. Domin go Cubo Torres, 0'30; D. Doguez, 0'50; D. Rafael Sánchez Ruoz, 0'50; D. Alfonso Lázaro Sánchez, 0'50; D. Antonio Namingo Ramírez González, 2'50; Manuel Pedrosa Almendro vas Fernández, 0'50: D. Anto-D. Heborto González Cabrenio Consuegra Pajares, 0'50 ra, 0'50; D. Benito Castillo Gon Francisco Navarro Robledo zález, 0'50; D. José de la Ru-bia Gutiérrez, 2'50; D. Cayeta no Albarracín León, 2'50; don 0'50; D. José Ruíz Arnaiz 0'50 D. José Gullén Gil, 0'50; D. Jesús Alfonso, 0'50: D. Juan Lu-Pablo Pérez Ledesma, 1; oue González, 0'50; D. Justo Alfredo García Rivas, 2'50; D Valdés Franco, 0'50; D. Tomás José González Hernández, 1: Molgar Calvete, 0'50; D. Salo-252'90 ptas. D. Francisco Bermúdez Aragón món Benhamú Gabizón, 0'50; 0'50; D. José Pérez Gordillo, 0'50; D. Pedro Fernández Car-bonell, 0'50; D. Francisco Alba D. Juan Gil Moreno, 0'50; dor Antonio Chicón Ríos, 0'50; don Antonio Jerez García, 0'50: D. Antonio Durán de la Cruz Ortiz, 0'50; D. Leonardo Calvo Cordón, 0'50; D. Luis Escriba-0'50; D. Ciríaco Cos Garcia no Molinero, 0'50; D. Miguel 0'50; D. Francisco Campoamor Durán Ortega, 0'50; D. Juan Anaya García, 1; D. Luis Jara Blanco, 0'50; D. José Lobato Be'trán, 0'50; D. José López Núñez, 0'50; D. Juan González D. José López millo Ponce, 0'50; D. José Cres po Ci'aurrin, 0'50; D. Antonio Rios Soto, 2'50; D. Ildefonso Morales, 0'50; D. Antonio Escalera Muñiz, 1; D. Antonio Boquete Padín, 1; D. Antonio Lópoz Arias, 1; D. Antonio Barranca Domínguez, 1; D. An-Escott Martinez, 0'50; D. Juan Paneque Gallardo, 0'50; don Manuel Villar García, 0'25; D. Manuel Guerrero Maique, 0'50; tonio Ramírez Perejom, 2'50 Tomás Vázquez Vargas, 1 Manuel Fernández Guija-D. Gervasio Dorado Ríos, 0'50 rro. 1; D. Benigno Rey García Juan Crespo González, 0'25 1; D. Joaquin Franco Barrios, Juan Pérez Escobar, 0'50; Antonio Pena Beadrin, Triunfal Juan Aragón Calvo, 0'50 Martín Labrador Ruffo, 0'50; D. Antonio Garcia Jim no, 030; D. Enrique Alvarez A van z, 025; D. Manuel Gargis Alba, 0'50: D. Manue' Zurita Vargas, 0'50; D. Manuel Obispo González, 0'50; D. Manuel Cabrera Pavón, 0'50; D. Manue Rosa Segura,, 0'50; D. Domin

que Martín Medina, 0'25.

dro Castro Rodríguez, 0'50; D. 2'50; D. Eduardo Fernández Aurelio Libertad, 0'50; D. Da- Gonzál-z, 1; D. José Fernán-niel Iglesias, 0'25; D. Pedro Do dez Hermoso, 1; D. Antonio minguez Ramos 1; D. Domin- González Martinez, 1'25; don go Fernández García, 1; don José Hermida Hermida, 1; don Germán González González, José Góm z Carrasco, 1; don cido Castilla Martinez, 0'50; D. Juan José Jiménez Tu Juan González Hernández, 1: D. Pedro Pérez Pérez, 0'50; don rrilio, 0 25; D. Eleuterio Cano D. Sebastián García Pérez, Abtonio Duarte Quirós, 0'75; Jiménez, 025; D. Domingo de D. Antonio Abella Rodríguez Jiménez, 025; D. Domingo de D. Antonio Abella Rodríguez Diez Rueno 1: D. Leónidas Carretero Alejan dro, 0'50; D. Juan López Benítez, 0'50; D. Jesús González Rodríguez, 0'30; D. Antonio Mar dríguez, 0'30; D. Antonio Mar dríguez D. Antonio Abella Rodríguez, 1 driguez, 0'30; D. Antonio Mar Luis Quesada Salcedo, 050; don tín Ortega, 0'25; D. Antonio B'esa Hernández, 0'50; D. Antonio Ordóñez Avila, 025; de Eduardo López Fernández 0'25; D. Juan González, de Arman, 025; D. Manuel Morales González, 0'25; D. José Hernán D. Manuel Losada Rodríguez, D. Manuel Rodríguez, D. Manu A'fredo López Arias, 1; dez Hernández, 0°25; D. Delfin Rivera Bao, 0'25; D. José Gil Salinas, 0'50; D. Manuel Qui-D. Ramón García Mar-Pza Ramos, 0'50; D. Manuel Ta D. Pedro Hilazos Vivas, rriño Salas, 0'50; D. Ricardo Genedio Barreales San-Ballesta Alarcón, 025; D. José doval, 1: D Rafael Gómez Sán Ciríaco López Gonzá-Vidal Belizón, 0'25; D. Antonio lez, 1; D. Hipólito López Fer-Eschiaffino Rivas, 0'25; D. Ma nuel Arce López, 0'50; D. José Gutiérrez Navaro, 0'50; D. Joca, 0'50; D. Manuel Martinez Gutiérrez Navaro, 0'50; D. Jo-García, 0'50; D. Miguel Valero sé Flores Villeda, 0'50; D. Ro-Canadilla, 0'50; D. José Ramos que Martin Medina 0'25 D. Antonio Pérez Fortes 0'50; Ramón Gullén Bolaños 0'25 Arsenio Pa'mero Rábano. José M. Pérez Campoy 0'50 Clemente Corbacho Jiménez 0'50; D. Diego Jiménez Domín D. Aurelio Ujido Casado, 1; Manuel Dorado Núñez, 1; D. Manuel Maside López, 1; D. Manuel Mariño Barcia, 1; don Miguel Prieto Paine, 1. Total:

nández, 1; D. Aquilino Monter Alonos, 1; D. Hipólito López Fernández, 1; D. Francisco Ro driguez Trincado, 1; D. Maria no Martínez Fernández 1; don D. Bautista Gala Vallacares, 1; D. Gabino Bogarín, 1; D. Jesús Vila Nova, 2'50; D. Alberto Alonso Fernández, 1; don José Ramos Ramos, 1'50; don Gregorio Gil Rodríguez, 1'50; José Fernández Fernández, Jesús Iglesias Feijoo, 1'50; García Ocaña, 1;

1750. D. Alvaro Escudero. Picador Militar Batallón Trans-

1751. D. Gerardo Ibáñez, 2. 1752. D. Valentin Rivas La-1753. D. Manuel Roldán 2.

1754. D. José María Abudar-1755. D. Luis Mata Pala-

Suma e sta ración 1.052'40 Importan las relaciones anteriores pesetas: 4.791'50

Total recaudado hasta la fecha pesetas: 5.843'90 Ceuta 26 abril 1938. — II Año 5.843'90

Mujer, avergüénzate si no trabajas por tus hetmanos que te defienden las armas en la mano. Recoge costura en la Delegación de Auxilio al Combatiente, Camoens, 15, de 11 a 13 y de 4 a 7 de la tarde.

Compañía Aérea de Transportes S. A. SERVICIO AEREO EXTRA RAPIDO ENTRE

Tetuán Sevilla Salamanca con enlace a todos los aeropuertos del Territorio Nacional y de toda Europa.

Precios de pasajes recientemante reducidos PARA INFORMES DIRIGIRSE A

Baquera, Kusche & Martín S. A.

J. A. Primo de Rivera, 1



producto de acción inmediata